

Sitzungsprotokoll vom 04.06.2018

Anwesende: Stefanie Sicker, Max Lehmann, Sanja Vorwig, Tim Wenzel, Julia Staudte, Philipp Rhode, Jakob Mitgau, Malte Kobus, Sebastian Schramm, Jana Schuchardt, Robert Imhof, Alina Müller

Redeleitung: Sebastian Schramm

Protokoll: Jana Schuchardt

Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
2. Protokollabstimmung	1
3. Sprechstunde	1
4. Finanzen.....	1
Workshoptag der Projektgruppen	1
Sponsorenaquise	2
5. Begrüßungsgespräche	2
6. Unbeantwortete Mails	2
7. Sonstiges.....	2

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 9 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokollabstimmung

Das Protokoll vom 28.04.2018 wird in der nächsten Sitzung abgestimmt.

3. Sprechstunde

Es gibt nichts zu berichten.

4. Finanzen

Workshoptag der Projektgruppen

Romy stellt stellvertretend für die Projektgruppen einen Finanzantrag über 50€ für Verpflegung während des Workshoptages der Projektgruppen

► MH/0/0 → angenommen

Sponsorenaquise

Max hat sich mit den verschiedenen Sponsoren getroffen und wir werden überall die gleiche oder höhere Unterstützung für unsere Projekte erhalten.

Malte lässt uns wissen, dass der StuRa-Financer uns für unseren Umgang mit unseren Geldern gelobt hat.

5. Begrüßungsgespräche

Es war der Plan, mit neuen Professor_innen Begrüßungsgespräche zu führen. Für noch ausstehende Gespräche waren Menschen, die mittlerweile größtenteils nicht mehr aktiv sind, verantwortlich. Max wünscht sich deshalb, dass wir die Verantwortung hierfür neu verteilen, um sie umzusetzen. Außerdem weist er darauf hin, dass wir die kommenden Neubesetzungen im Blick behalten sollten, vor allem die Menschen, die in den jeweiligen Berufungskommissionen sitzen.

Steffi gibt zu bedenken, dass wir berücksichtigen sollten, dass diese Personen zeitlich sehr eingespannt sind, und ein solches Gespräch eher als Ballast empfunden werden kann. Deshalb sollten wir aus ihrer Sicht ein bestimmtes Anliegen haben. Philipp befürwortet zum einen, dass sich die Menschen aus den Berufungskommissionen verantwortlich fühlen, zum anderen sieht er nicht die Notwendigkeit einer konkreten Thematik, sondern es sei eine nette Geste und gutes Networking.

6. Unbeantwortete Mails

Alina und Sanja schicken Frau Kuhnt Terminvorschläge.

7. Sonstiges

Wir können laut Herr Burghardt den Wasserspender im Referat Lehre (im Aufenthaltsraum) nutzen.

Robert lädt zum Mörderspiel in Reudnitz ein, Interessierte sollen sich melden!

Wer gerne von einer @sturamed-leipzig.de-Mail-Adresse Mails schicken will, soll sich an Malte wenden.

Alina berichtet, dass Studierende mit Hörminderung Probleme haben, wenn es keine Vorlesungsfolien und Podcasts gibt. Wir sollten darauf hinweisen und auch deshalb weiter an der Bereitstellung von Podcasts arbeiten. Max schlägt vor, sich diesbezüglich an Frau Kuhnt zu wenden.

Die Einladungen zum Mitarbeiterfest sind da!! Wer noch keine Einladung hat, aber gerne eine hätte, soll sich an Max wenden.

Die Sitzung schließt um 21:17 Uhr.